

Neunkirchen

Web-Verfahren für Finanzen

[03.04.2012] Die Web-Version der Finanzlösung der Firma AB-Data kommt künftig bei der saarländischen Stadt Neunkirchen zum Einsatz.

Die Stadt Neunkirchen hat sich für eine strategische Neuausrichtung der Verwaltung entschieden und setzt künftig auf die Web-Version von AB-DATA Finanzwesen. Neben einer höheren Wirtschaftlichkeit soll die neue Web-Technologie mit ihrer Orts- und Plattformunabhängigkeit nach Angaben von Anbieter AB-Data neue Funktionalitäten und Nutzungsarten ermöglichen. Im Mittelpunkt stehen dabei die Anbindung von Außenstellen, mobiler Endgeräte oder auch eine verstärkte interkommunale Zusammenarbeit über die Nutzung von Web-Services. Die Entscheidung von Neunkirchen zugunsten des Web-Verfahrens sei mit der Einführung der neuen, Oracle-basierenden WebLogic-Infrastruktur verbunden.

(cs)

<http://www.neunkirchen.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Neunkirchen